



Buenas noticias

¡Gran homenaje póstumo al Padre Arraño!

El sábado 16 de octubre, se inaugurará en el nuevo Colegio, el **Aula Magna** que llevará el nombre del recordado sacerdote jesuita y maestro emblemático de los ex alumnos, quien marcó una época gloriosa en la historia centenaria del Seminario Padre Alberto Hurtado de Chillán.

El Consejo Superior, el Rector Sergio Reyes Santelices y el Directorio del Centro de Ex Alumnos que preside Sergio Zarzar Andonie, fueron partícipes en esta gran idea que permite perpetuar la imagen y la obra del Padre Arraño, fallecido el 1º de enero de 1998.

Posterior a la inauguración que se va a efectuar en el Colegio de calle San Martín 497 -donde se encuentra el Estadio Seminario- se hará un gran bingo bailable en el gimnasio del establecimiento de calle Arauco 449, con el propósito de implementar el nuevo **Salón Padre Alberto Arraño S.J.**

A través de nuestra revista invitamos a todos los ex compañeros del país a participar de este homenaje que servirá, además, para congregarnos nuevamente en el último encuentro del siglo y del milenio.

En la próxima edición de diciembre entregaremos un amplio reportaje de las actividades del 16 de octubre.

¡Hasta más ver!



Capilla y futuro Salón Padre Alberto Arraño del nuevo colegio.

Gran homenaje póstumo al Padre Arraño! [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gran homenaje póstumo al Padre Arraño! [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)